

Coopération pour l'aide au développement

- **Le Canada a désigné les Philippines comme pays prioritaire en matière d'aide au développement. Depuis 1986, le Canada a versé quelque 250 millions \$ à ce titre. En 1994-1995 les décaissements bilatéraux se sont élevés à 27,4 millions \$. Les principaux secteurs visés sont l'amélioration des administrations publiques nationale et locales, le développement du secteur privé, et le renforcement des institutions démocratiques et des organisations non gouvernementales.**